

2021年5月29日

保護者・生徒の皆さまへ

学校長 今城慰作

— PCR検査の「陰性」の結果報告 —

時下、保護者の皆様におかれましては益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。日頃より本校の教育にご理解とご協力をいただき、感謝申し上げます。

5月25日付文書でお知らせしましたように、本校生徒1名に新型コロナウイルス感染症の「陽性」（無症状）が確認され、保健所の指導のもと、クラブ活動での接触者（低レベル接触者）24名にPCR検査を実施いたしました。本日、全ての検査結果が判明し、全員が「陰性」でした。

ご心配をおかけしております該当のクラブ活動については、クラスター化は避けられました。インターハイ地区予選を勝ち抜き、6月に全道大会を控えております。より一層の感染予防に努めながら、活動を再開させます。

【留意点】

- ・ 対象の方の人権尊重・個人情報の保護にご理解とご配慮をお願いします。
※ 具体的な個人の特定につながる情報については、本人やご家族の人権尊重、個人情報保護のため一切公表しませんので、ご理解をお願いします。
- ・ 本校は現在、一斉登校を中止しオンライン学習としております。緊急事態宣言が延長される見通しであることから、6月も引き続き自宅学習といたします。前期中間試験の日程も変更し、オンライン授業や分散登校で教育活動を継続してまいります。このことは5月27日(木)のオンラインSHRで生徒には連絡済みです。詳しくは6月1日(火)の登校日に生徒へ紙面で案内いたします。

今後も、生徒の健康を第一に考え、感染症予防に努めます。引き続き、ご理解とご協力をお願いいたします。

皆さまのご健康と平安な日々をお祈り申し上げます。

以上